

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Simpulan

Melalui proses perancangan ini, seiring dengan peningkatan jumlah perceraian dan penurunan jumlah pernikahan di Indonesia, penulis dapat menyimpulkan bahwa pengetahuan masyarakat dewasa awal (masyarakat yang akan memasuki usia menikah) di Jabodetabek mengenai persiapan pranikah masih sangat sedikit. Masyarakat juga menyatakan bahwa informasi yang diberikan mengenai persiapan pranikah pada *website* yang sudah dirancang memberikan pengetahuan lebih mendalam mengenai sesuatu yang selama ini tidak mereka ketahui padahal mereka anggap penting.

Walaupun informasi yang akan disajikan memiliki peran yang besar namun jika informasi tersebut tidak dirancang dengan baik, maka informasi yang ada tidak akan tersampaikan secara efektif kepada target yang dituju. Maka, penting bagi sebuah informasi untuk dipikirkan secara matang pada bagian elemen-elemen visualnya seperti warna, *font*, tata letak, dsb.

Melalui penelitian ini juga, banyak responden yang mengaku bahwa warna ilustrasi dan elemen visual lainnya akan mempengaruhi keinginan mereka untuk mencari tahu lebih lanjut mengenai informasi yang disajikan. Maka dari itu penulis merancang sebuah media informasi dalam bentuk *website desktop* yang menyajikan informasi mengenai persiapan pranikah dengan seefektif mungkin menggunakan data yang sudah didapatkan melalui kuesioner.

#### 5.2 Saran

Saran yang dapat diberikan oleh penulis kepada pembaca atau penulis selanjutnya yang memiliki topik serupa adalah lakukanlah riset sebaik dan sedetail mungkin karena akan memiliki pengaruh yang cukup drastis Pada perancangan dan keefektifannya pada target *user*. Jika riset dilakukan secara detil maka hasil perancangan juga dapat dipertanggungjawabkan, baik pada proses sidang ataupun saat hasil perancangan disebarluaskan secara publik.

Selain itu, penulis juga menyarankan untuk melakukan banyak studi referensi dan studi pustaka untuk memastikan bahwa semua informasi yang disertakan di dalam *website* dapat dipercaya oleh publik. Pengetahuan penulis/perancang mengenai topik yang dibawa memiliki peran yang sangat krusial bagi proses perancangan.

Pada perancangan selanjutnya, target geografis yang dituju bisa dipersempit lagi agar perancangan bisa mencapai keefektifan yang lebih tinggi untuk masyarakat yang lebih spesifik. Selain itu, bisa disertakan juga di dalam perancangan mengenai peraturan pemerintah untuk batasan usia menikah dan beberapa dampak pada kesehatan jika melakukan pernikahan tanpa persiapan.



UMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA